

ENSEÑANZA

PARO ACADEMICO EN FILOSOFIA DE MALAGA

Posible dimisión de la decano

Málaga, 9. En la mañana de hoy han iniciado un paro académico la totalidad de los estudiantes de la Facultad de Filosofía y Letras de Málaga, en señal de protesta por los hechos ocurridos en dicho centro el pasado 7, que motivaron la dimisión del vicedecano y el paro de los profesores no numerarios, informa Europa Press.

La dimisión del vicedecano, señor Sánchez Mesa, se debe a que negoció el desalojo pacífico y voluntario del centro a cambio de que la Policía no tomará medidas contra los alumnos y practicara detenciones. A la salida del centro fueron detenidos ocho estudiantes.

POSIBLE DIMISION DE LA DECANO. Málaga, 9. (Cifra.) La profesora Pilar Palomo, decano de la Facultad de Filosofía y Letras de Málaga, se ha negado a hacer manifestaciones sobre las noticias que han surgido respecto a su dimisión, con motivo de los incidentes estudiantiles ocurridos en la referida Facultad el pasado día 7.

La decano se ha limitado a decir que no se pronunciará sobre este tema hasta que se entreviste con el rector en funciones de la Universidad de Málaga, que actualmente se encuentra de viaje.

PRUEBAS PERSONALES EN LA U. N. E. D.—Durante los días 12 al 17 del corriente mes de mayo se efectuarán las primeras pruebas personales del curso 1975 de los alumnos que siguen carreras universitarias en la U. N. E. D. Las pruebas tendrán lugar en Albacete, Algeciras, Cádiz, Cervera, Ceuta, Granada, Las Palmas, Madrid, Mérida, Palencia, Palma de Mallorca, Pamplona, Pontevedra, Tortosa y Vitoria...

PARTICIPACION DEL PROFESORADO EN CONCURSOS.—El profesorado perteneciente a los Cuerpos de Catedráticos Numerarios, Profesores Agregados y Profesores Adjuntos de Universidad podrá participar en los concursos de traslado y de acceso o de méritos que se convoquen desde hoy —o que tengan abierto el plazo de admisión de solicitudes— hasta el 30 de septiembre de 1980, para la provisión de las correspondientes vacantes, cualquiera que sea su permanencia activa en el destino anterior.

LAS CLASES DE C. O. U., HASTA EL DIA 20.—Las clases del Curso de Orientación Universitaria deberán impartirse, como mínimo, hasta el día 20 de este mes, y los exámenes para ingresar en Facultades, Escuelas Técnicas Superiores y Colegios Universitarios comenzarán el día 16 de junio o —en segunda convocatoria— el día 15 de septiembre, según dispone una resolución de la Dirección General de Universidades publicada en el «Boletín Oficial del Estado».

EXAMEN DE ACCESO A LA FACULTAD DE DERECHO PARA MAESTROS.—Todos los maestros de planes anteriores al de 1967 que deseen participar en las pruebas de acceso a la Universidad deberán presentar su solicitud en la Secretaría de la Facultad de Derecho durante los días del 7 al 16 de mayo.

ACCESO A LA UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE VEINTICINCO AÑOS.—Se convoca a los aspirantes a ingreso a la Universidad, mayores de veinticinco años, a fin de que realicen la segunda parte de las pruebas de acceso el día 19 de mayo actual, lunes, a las nueve y media de la mañana, en la Sala de Revistas de la Biblioteca de la Facultad de Derecho de Madrid.